

Sábado 1 de diciembre de 2012

**Vea click de boletín en Youtube:**

[http://www.youtube.com/watch?feature=player\\_embedded&v=-He\\_4Xd41xc](http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=-He_4Xd41xc)

**Escúchelo en Mediafire:**

<http://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-30-de-noviembre-1-2>

*Titulares*

- *Aguilar Villa asignó más de \$ 15.000 en obras para El Socorro*
- *Niños y adolescentes de Santander vivieron y disfrutaron la feria por el respeto a sus derechos*

## La fuerza de El Socorro en el Consejo Comunal de la Mano con la Gente

**EL SOCORRO.** Bajo un sol radiante y un cielo azul llegaron de todos los cuatro puntos cardinales de El Socorro más de 1.500 personas al parque principal de esta municipalidad. Al frente del atrio de la catedral se levantó una carpa blanca, de dos aguas, y bajo ella se instalaron los socorranos con el firme propósito de participar, a partir de las 2:42 de la tarde de este sábado, en el décimo primer Consejo Comunal de la Mano con la Gente, presidido por el gobernador, Richard Aguilar Villa.

Juan Gabriel Murcia, uno de los 45 bomberos voluntarios destacados para asistir a este evento, hace sonar su radioteléfono para reportar que todo comenzó sin contratiempos. Los televisores están encendidos en los negocios de los alrededores con la señal del Consejo Comunal. El parque está repleto de gente. Más de un socorrano trajo hasta mascota para escuchar a la primera autoridad del departamento.

### **Experiencia**

Murcia es un joven mestizo y delgado con 10 años de bombero y 2 consejos comunales en su hoja de vida: “el primer consejo al que asistí fue hace 7 años, en el municipio de Páramo, cuando el gobernador era el coronel Hugo Aguilar Naranjo, el padre del doctor Richard, qué feliz coincidencia”, dice el socorrista con evidente orgullo.

El hombre está sentado en un escaño del parque y a tres pasos del carro bomberil, un Ford 350, modelo 95 y cargado con 500 galones de agua, suficiente líquido como para atender un incendio forestal durante una hora. Esta máquina ha atendido diversos tipos de incendios en los últimos 10 años y es la primera vez que se asigna para un consejo comunal.

### **La seguridad**

El vehículo está parqueado en un sitio estratégico del parque: en la calle 14, a la salida de la Concatedral Nuestra Señora de El Socorro y junto a la estación de Policía. Atravesando el parque, frente a la estación policial, está la Alcaldía. Esta distribución espacial refleja el respeto que los habitantes guardan por estas instituciones.

Mientras Murcia cuenta sus experiencias en el arte de apagar incendios, 12 niños de unos 10 años de edad, salen de la estación de Policía con ánimo festivo: “señor, señor, recíbame este volante, somos de la Policía Infantil y estamos haciendo una campaña contra la violencia”.

### **La confianza**

De inmediato, el bombero Murcia reacciona: “El Socorro es una de las municipalidades más seguras de Santander; no hay que dar papaya, qué bueno que venga el gobernador, Richard Aguilar, a traernos inversión”. Entre tanto, el Consejo Comunal se desarrolla a unos 70 metros a las espaldas de este voluntario; allí, Aguilar Villa hace entrega de computadores, pupitres, camillas y anuncia grandes inversiones.

Cuatro meses atrás este bombero también fue incluido en el esquema preventivo cuando el presidente, Juan Manuel Santos, y el gobernador Aguilar Villa estuvieron acá a instancia de un Acuerdo para la Prosperidad: “Yo al doctor Richard lo conozco desde hace tiempo, él es muy buen gobernante”.

### **La respuesta**

Efectivamente, en julio pasado, Santos y Aguilar estuvieron en esta municipalidad. En ese entonces, no solo realizaron el Acuerdo para la Prosperidad: también instalaron una ofrenda floral a los pies de la estatua de la heroína de la Independencia Antonia Santos, de quien es descendiente el presidente de la República. “Pues esta vez -recalca el bombero- a los pies de la estatua se instaló la tarima principal del Consejo Comunal”.

La respuesta de la gente al Consejo fue extraordinaria. Esta instancia, cuyas decisiones se toman entre el Gobernador y la comunidad, destaca el valor de la participación ciudadana. A él asistió el alcalde, Humberto Corzo Galvis; los concejales, parlamentarios y decenas de líderes populares. Además, en esta oportunidad, se abrió una ventanilla móvil para recibir las quejas y peticiones de la comunidad. “Qué bueno que el Gobernador venga a los municipios a escuchar a la gente”, dice el bombero.

Por la tradición valiente de los socorranos, orgullo de Colombia porque fueron los protagonistas de la Revolución de los Comuneros contra la Colonia, se deduce que congregar 1.500 personas es una muestra de confianza y esperanza en el Gobierno de la Gente.

## Aguilar Villa asignó más de \$ 15.000 en obras para El Socorro

**EL SOCORRO.** Una inversión de 15.000 millones para vías, colegios y la plaza de mercado, así como para apoyar diferentes programas y proyectos, anunció el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante el Consejo Comunal de la Mano con la Gente, que realizó el mandatario seccional en esta municipalidad, cuna de la Revolución Comunera.

La actividad participativa tuvo lugar en el parque de La Independencia de El Socorro la tarde de este sábado, en donde se dieron cita más de 1.500 personas provenientes de diferentes sectores y veredas del municipio, con el fin de presentar sus necesidades e inquietudes al Mandatario seccional.

Los secretarios de despacho, directores de institutos descentralizados y autoridades militares y policiales acompañaron al gobernador Aguilar Villa para dar solución casi inmediata las peticiones realizadas por la misma comunidad.

### **Inversión en obras**

Una de las mayores inversiones que realizará el Gobierno departamental está enfocada en el mejoramiento del saneamiento básico de la población, por ello 2.383 millones de pesos fueron destinados para la reposición de redes de acueducto, alcantarillado y manejos de aguas lluvias y reforestación.

Igualmente, como parte de la atención de las emergencias presentadas se destinaron 233 millones de pesos para el arreglo de la vía El Socorro – Simacota, petición realizada por los concejales del municipio. Para el arreglo de la vía Socorro – El Páramo se destinaron 700 millones de pesos.

El Hospital tendrá un área de urgencias a la altura de las necesidades de los socorranos, por esta razón Aguilar Villa anunció 1.500 millones de pesos, con el objetivo de brindar un mejor servicio de salud a la población más vulnerable de esta región del departamento.

### **El Socorro conectado**

El secretario de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC), Omar Lengerke Pérez, manifestó al Gobernador y a la comunidad de El Socorro que en los próximos meses será inaugurado un Punto Vive Digital, con un costo de 600 millones de pesos, que permitirá que la población de bajos recursos pueda acceder a las diferentes herramientas tecnológicas, internet y juegos de video, de manera gratuita. La Alcaldía se encuentra definiendo en qué lugar será ubicado el punto.

Así mismo, para garantizar una mejor calidad en la educación a los estudiantes del colegio EL Cerrito, se hizo entrega de 30 computadores, provenientes del programa presidencias Computadores para Educar. Para la difusión de las TIC en El Socorro se invertirán 20 millones de pesos. Para conectividad a las instituciones de El Socorro se destinaron 226 millones de pesos.

### La plaza

Una de las peticiones más sentidas por parte de la comunidad fue el mejoramiento de la plaza de mercado municipal, especialmente para el área de carnes. Frente esta petición, el Gobernador anunció 600 millones.

### Arreglo de Colegios

Aguiar Villa reiteró que la niñez es una prioridad de su Administración y, prueba de ello, fueron los 2.100 millones de pesos que destinó para el arreglo de dos instituciones educativas.

La primera inversión, por 2.088 millones de pesos es para el mejoramiento de aulas, portería y programa de urbanismo en el Instituto Técnico Industrial del Socorro. Y 92 millones de pesos para el arreglo del aula de informática, biblioteca y cafetería del colegio Alberto Santos Buitrago de la vereda Morros. Igualmente los estudiantes se verán beneficiados con Subsidio de transporte.

## Niños y adolescentes de Santander vivieron y disfrutaron la feria por el respeto a sus derechos

**EL SOCORRO.** Un llamado a fortalecer los lazos familiares y la unión entre padres y madres para transmitir a sus hijos valores y principios humanos fundamentales, hizo la primera Dama de Santander, Aida Luz Villa Cañas, a todos los hogares del departamento al instalar la 'Feria de los niños, las niñas y adolescentes', este sábado en el parque principal del municipio de El Socorro.

Este certamen, que se realizó en todos los municipios de Santander, busca rescatar los valores y trabajar por el buen trato en las familias de esta región del país.

Con música, baile, canto y poesía, cerca de 300 niños compartieron con la primera Dama en el acto central, en el parque de La Independencia, y en cual participaron las diferentes entidades que trabajan para garantizar el bienestar de los niños, entre ellos la Gobernación de Santander, el ICBF, la Policía, las alcaldías y la Procuraduría, entre otras.

Aida Luz Villa les dijo a los menores: “estoy completamente feliz de estar rodeada de todos mis niños santandereanos, los cuales quiero como si fueran mis hijos. Esta feria forma parte del Pacto por el buen trato: ‘A las mujeres y niños, tratémoslos con cariño’, una campaña que busca mejorar la calidad de vida de esta población en Santander”.

### **La feria**

Debinson Sánchez, niño socorrano de 11 años, manifestó su agradecimiento a la Primera Dama y a la Administración Departamental por esta feria: “esta es un gran muestra del compromiso y disposición que tiene el Gobernador y su mamá con los niños que tanto necesitamos de su ayuda. La pasamos muy bien en este encuentro”.

El certamen incluyó actividades recreativas para padres e hijos, jornada de vacunación, valoración nutricional, matrículas y pre-matrículas, expedición de registros civiles, tarjetas de identidad y pre-cédulas.